

令和3年8月23日

新型コロナウイルス感染症患者の発生について

昨日（8月22日）、函館市内において新型コロナウイルス感染症1,242～1,244例目となる患者が3名確認されましたのでお知らせいたします。
（道内53,126～53,128例目）

北海道では、9月12日まで石狩管内、小樽市および旭川市を措置地域として「まん延防止等重点措置」が適用されています。

函館市内においても、連休明けから感染者が急増しております。石狩管内、小樽市、旭川市および都道府県間との不要不急の往来を控えてください。

また、全国的にデルタ株（インド型）が拡大しており、函館市内でもデルタ株が多数を占めるようになっておりますが、変異株であっても、感染対策は従来と同じです。引き続き、3密を避け、マスクの着用、食事の際の黙食など、今一度、感染対策の徹底をお願いします。

1 患者の概要

No.	例目		年代	性別	居住地	職業	発症日	現在の状況	現在の状態	患者との接触歴	流行地への滞在歴
	市内	道内									
1	1,242	53,126	10代	男性	函館市	学生	8/22	入院等調整中	軽症	あり	なし
2	1,243	53,127	非公表	非公表	函館市	非公表	8/21	入院等調整中	軽症	あり	なし
3	1,244	53,128	10代	男性	函館市	学生	8/22	入院等調整中	軽症	あり	あり

2 函館市でこれまで取り扱った検査件数

総検査人数：延べ19,656人（うち陽性者1,244人）